



FOTO: LESLIE PÉREZ

#ISSSTE

**DAN BANDERAZO
A 695
AMBULANCIAS**



#ESTRATEGIAENELPAÍS

DAN BAN DERA ZO

A 695 NUEVAS AMBULANCIAS

El director general del ISSSTE
señaló que las unidades son parte
del esfuerzo por modernizar
el sistema de salud de México



CON LA
PRESIDENTA,
LA
SALUD
VUELVE A
ESTAR EN
EL CENTRO
DE LA
AGENDA
NACIONAL,
Y NOSOTROS
ESTAMOS
ALINEADOS
A ESA
VISIÓN”.

**MARTÍ
BATRES**
DIRECTOR
GENERAL
DEL ISSSTE

POR SHAMADY OMAÑA

ILIANA MOLINA
@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al sonido de sirenas y en compañía de trabajadores, el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Martí Batres, presentó 695 nuevas ambulancias que serán distribuidas en 200 unidades médicas a lo largo del país y brindarán atención médica a los pacientes que así lo requieran.

En la ceremonia del *banderazo*, en compañía de las autoridades médicas, administrativas y operativas, Martí Batres destacó “renovamos por completo la flotilla de ambulancias del ISSSTE. Sustituimos 486 unidades deterioradas por el uso y el paso del tiempo, por un parque vehicular moderno y funcional, lo que representa un incremento de 43 por ciento de las ambulancias disponibles”.

Según el director general del ISSSTE, estas unidades no sólo representan renovación, también significan capacidad de respuesta inmediata, cobertura nacional y mejoras en atención a urgencias críticas. Además, dijo que el instituto cuenta con 120 ambulancias de respaldo, lo que permitirá mantener la operación continua, aunque alguna unidad deba salir a mantenimiento o por falla técnica.

“De estas unidades, 598 son de traslado programado, es decir, para llevar a pacientes estables de una unidad médica a otra, ya sea de primer a segundo nivel, o hacia atención especializada.

Mientras que, 97 son ambulancias de urgencias avanzadas, verdaderas salas de terapia intensiva sobre ruedas”, mencionó.

Perla Islas, urgencióloga del ISSSTE, dijo que, por un lado, las unidades de traslado programado tienen equipo básico de atención como estetoscopio, manómetro, termómetro y sistemas de sujeción seguros, que serán las encargadas de trasladar a pacientes estables a otras unidades del ISSSTE para estudios programados u otro tipo de circunstancias.

Por otro lado, las unidades de urgencias avanzadas están equipadas con desfibrilador externo automático, monitores multiparámetro, ventilador de traslado, aspirador de secreciones y kits para el manejo avanzado de la vía aérea. Esta tecnología permitirá atender emergencias como infartos agudos, partos y eventos cerebrovasculares durante el traslado.

“El sistema de salud pública está siendo reconstruido tras años de abandono; con la presidenta Claudia Sheinbaum, la salud vuelve a estar en el centro de la agenda nacional”, concluyó Martí Batres. ■

45%

SE INCREMENTÓ EL NÚMERO DE UNIDADES AL SERVICIO DE LA DERECHO-HABIENCIA.

ACIERTO EN OPERACIÓN

1

- Las unidades están en Puebla, Baja California, Sonora, Michoacán y Nuevo León.

2

- Cuentan con tecnología de punta para atender emergencias graves.

3

- El ISSSTE reafirma el compromiso de la salud de los mexicanos.



200 UNIDADES DEL ISSSTE TENDRÁN LAS AMBULANCIAS.

97 AMBULANCIAS SON PARA LAS URGENCIAS AVANZADAS.

598 DEL TOTAL SON PARA EL TRASLADO PROGRAMADO.

120 UNIDADES DISPONIBLES, EN CASO DE QUE ALGUNA FALLE.

486 AMBULANCIAS FUERON SUSTITUIDAS POR EL DETERIORO.



• **PROCESO.** El director general del ISSSTE resaltó el proceso de transformación del organismo.